

# FUNERAILLES DE M. J.-A. FRIGON

(Spéciale à L'ABITIBI)

St-Prosper, 10 avril.—La dépouille mortelle de M. J.-A. Frigon, décédé à Amos, chez son fils Ivanhoe, a été conduite à St-Prosper, où les funérailles ont eu lieu samedi dernier.

Le cortège laissa la maison mortuaire à neuf heures et demie pour se rendre à l'église paroissiale. Rarement vit-on à St-Prosper des funérailles aussi imposantes. Le vieux temple paroissial fut littéralement envahi par la foule venue pour rendre un dernier hommage à la figure si bien connue qui disparaissait.

Conduisaient le deuil, ses fils : Joseph, ex maire de Shawinigan Falls, Rosario, médecin à Shawinigan, Ivanhoe, marchand à Amos, et Raoul, marchand à Ste-Thècle; ses neveux : Emile Cloutier et Emile Boutet; son petit-fils Jules Frigon.

Porteurs : M. M. Alphée Massicotte, Edmond Trudelle, Alfred Cloutier, Philéas Cossette, Désiré Cloutier, C. Leveillé, Onésime Cloutier et Clair Cloutier. M. L. Bélanger portait le drapeau du Sacré-Cœur.

Remarqués dans le cortège : M. le maire de St-Prosper, M. le maire Desaulniers, de Shawinigan Falls, M. Noé Farley et Roméo Pageau de Québec, M. M.

## Journal L'Abitibi

13 avril 1920, p. 4

Jean Rogers, Louis Bourgeois et Louis Girard, de Montréal.

La mise en terre du corps fut faite par l'abbé Emile Boutet, neveu du défunt. M. le Curé Cloutier, de Grand'Mère, autre neveu, chanta le service, assisté de M. le Curé Lacerte, comme diacre, et de M. l'abbé Emile Boutet, sous diacre.

La messe des morts harmonisée fut très bien rendue par la chorale paroissiale, sous l'habile direction du Dr F.-X. Massicotte. Les adieux de Schubert furent rendus avec beaucoup d'âme par M. Massicotte.

Des tributs floraux, des offrandes de messes et des bouquets spirituels furent déposés en grand nombre sur la tombe du regretté défunt.

## Notes biographiques

Joseph-Alphée Frigon est mort à l'âge de 83 ans et 2 mois. Il était né à Saint-Prospère de Champlain. Il avait épousé, le 6 février 1867, Eugénie Girard, qui lui survit, ainsi que douze enfants.

Feu M. Frigon fut marchand général à Saint-Prospère durant cinquante-cinq ans. Il y fut le premier maître de poste, fonction qu'il occupa durant 45 ans. Toujours modeste, il vécut pour sa famille, et ne consentit à accepter des charges publiques que dans des circonstances exceptionnelles et lorsqu'il y avait des principes sérieux en question. Il débuta dans les affaires avant la construction des chemins de fer. Par son application et son habileté, il s'assura de bonne heure le succès et une fortune considérable pour cette époque.

Ses sept fils sont : Raoul, marchand, de Sainte-Thècle, Joseph, financier et ancien maire

de Shawinigan ; Rosario, médecin à Shawinigan ; Georges, pharmacien à El Paso, Texas ; Roland et Adrien, cultivateurs dans la Saskatchewan, et Ivanhoe, marchand, d'Amos.

Il laisse cinq filles : Eugénie, mariée au Dr Lapointe, de la Malbaie ; Mme Rouleau, de Pointe-au-Père ; Mme Dupras, d'Amos ; Mme Descoteaux, de Montréal, et Mme de Lachevrière, de Ville-Marie.

M. Alfred-P. Cloutier, d'Amos, a accompagné la dépouille mortelle jusqu'à Saint-Prospère, avec ses parents du défunt, pour représenter la famille Cloutier et ses amis d'Amos aux funérailles.

Nous prions les membres de la famille de feu M. Frigon d'accepter l'expression de nos condoléances.

/gef

2012-03-10

